



La directora de Turismo, Nava Castro, por la izquierda, con el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo; el vicepresidente, Alfonso Rueda; y la delegada de la Xunta en Vigo, Marta Fernández-Tapias

VIGO PREPARA UN NUEVO ALBERGUE DE PEREGRINOS

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, destacó que el nuevo albergue de peregrinos de Vigo contribuirá a seguir mejorando la ciudad y la experiencia jacobea. Durante una visita a las obras del nuevo albergue, Feijóo estuvo acompañado por el vicepresidente primero y conselleiro de Presidencia, Xustiza e Turismo, Alfonso Rueda; por la directora de Turismo de Galicia, Nava Castro; y por la delegada de la Xunta en Vigo, Marta Fernández-Tapias. El jefe del Ejecutivo gallego incidió en el papel de las rutas jacobeanas para transformar aldeas, villas y ciudades para destacar que con una inversión de 1,6 millones de euros, este proyecto en la ciudad olívica consigue recuperar y unir dos edificaciones anexas entre la rúa do Berbés y la plaza do Peñas-

co. El nuevo albergue contará así con un total de seis plantas y con unas instalaciones totalmente accesibles para alojar a 93 personas. El nuevo albergue vigués forma parte de los trabajos que se están acometiendo para preparar el Año Santo. Núñez Feijóo indicó durante esta visita que este albergue forma parte de la apuesta del Ejecutivo gallego por la rehabilitación. No en vano, en la zona histórica de Vigo, la Xunta rehabilitó más de 110 viviendas y 33 locales. El presidente confirmó que se acometerán mejoras en otros dieciocho albergues y además se van a construir cuatro nuevos en Ferrol, Piñor, Sobrado dos Monxes y en el Concello da Coruña, que se suma a la mejora de senderos y carreteras en distintos puntos del Camino.



Núñez Feijóo y Alfonso Rueda entran en una de las dependencias del nuevo albergue de peregrinos de Vigo

CELEBRAN EL DÍA DE LA PAZ EN LA ESCUELA INFANTIL O BOSQUE.

Los niños y niñas de la escuela infantil municipal de O Bosque, situada en Bertamiráns, participaron en la celebración del Día de la Paz, que se conmemora el 30 de enero. Teniendo en cuenta las medidas higiénico-sanitarias de seguridad debido al Covid, cada familia mandó una foto en la que los pequeños mostraban frases, palabras o signos relacionados con la paz. Además, los pies de todo el alumnado se plasmaron en un papel pintado y realizaron un cartel en el que se puede leer "Camiñando cara a paz".



CONMEMORAN EL DÍA MUNDIAL DE LOS HUMEDALES.

El La conselleira de Medio Ambiente, Territorio e Vivenda, **Ángeles Vázquez**, conmemoró el cincuenta aniversario del Día Internacional de los Humedales recordando las cincuenta razones por las que los gallegos debemos cuidar y proteger los cinco humedales Ramsar de la Comunidad, ya que son la morada de los diferentes organismos que constituyen la biodiversidad gallega. Y lo hizo durante su visita al Humedal de Ortigueira y Ladrado, para conmemorar este Día Mundial, que desde 1971 se celebra cada 2 de febrero.





PREMIOS SOFÍA NOVOA. La entrega de los Premios Sofía Novoa volvió a visibilizar la gran labor investigadora con perspectiva de género que se está haciendo en la Universidade de Vigo. Las cuatro ganadoras, **Judit Cerviño Malvido**, **María Tenorio Solla** y **Patricia Torres Ferradás**, en la modalidad de TFG; y **Andrea López Pastoriza**, en la de TFM, intervinieron desde sus domicilios en un acto presidido por la máxima responsable de la Diputación, **Carmela Silva**, que presentó la profesora universitaria y miembro del jurado **Silvia Pérez Freire** y estuvo amenizado por la pianista **Estefanía Cereijo**.



GALARDÓN PARA EL IES MAXIMINO ROMERO DE LEMA. El alumnado del IES Maximino Romero de Lema, del municipio de Zas, ganó el primer premio en el concurso Miniempresas Coruña de Eduemprende. El curso pasado los estudiantes **Íñigo Cousillas**, **Joel Limideiro**, **Miguel Mira** y **Adrián Suárez**, que cursaban 2º del Ciclo Básico de Informática de Oficina, coordinados por la profesora **Marta Diz** y el profesor **Gonzalo de Castro-Acuña**, crearon la miniempresa ATCarón.



RIBEIRA DESTACA LOS MEJORES ESCAPARATES HOSTELEROS DE NAVIDAD. El alcalde de Ribeira, **Manuel Ruiz Rivas**; y la concejala de Cultura, **María Sampedro**, presidieron la entrega de los premios del concurso de escaparatismo en su modalidad de decoración de locales hosteleros puesto en marcha en Navidad. Así, la pizzería D'Vicio, la vinoteca Abuela Gloria y el bar Snack resultaron finalmente vencedores conforme a los 'Me gusta' recibidos por los vecinos en la página Entérate Ribeira en Facebook.

VS.lacontra

Coordinación: Víctor Furelos
Sección Gráfica: Fernando Blanco, Antonio Hernández y colaboradores



OREJAS Y FILLOAS DE LOS ALUMNOS DE O POTE PARA LOS USUARIOS DE AMBAR. Con motivo de la celebración del Entroido, el obradoiro de empleo O Pote II, que se desarrolla en Ribeira, organizó una degustación de productos típicos de estas fechas (orejas y filloas) destinada a usuarios de la Asociación Ambar. La elaboración de los productos típicos tuvo lugar en el segundo piso del edificio del mercado municipal, a cargo del alumnado de este programa de empleo, de la especialidad Operacións Básicas de Cocina, que dirige el maestro Patxi Movilla. El objetivo de la actividad fue el de acercar a estos usuarios los productos y elaboraciones típicas de nuestra cultura culinaria, haciendo entrega de las mismas en sus instalaciones, siempre adaptándose a la nueva normalidad y guardando, en todo momento, las medidas hixiénico-sanitarias.